

Bürgerinitiative gegen Ausbau der Schweinemast Wellaune

25.09.2013 15:17 von Admin

Bürgerinitiative gegen Ausbau der Schweinemast Wellaune

(Wellaune/Glauchau/Wsp). Am 5. September wurde in Wellaune durch engagierte Bürger der Region die Bürgerinitiative „KESS – Keine Erweiterung der Sauenanlage Straathof“ gegründet. Anlass ist die durch die Straathof Holding in Wellaune geplante und beantragte gigantische Erweiterung der vorhandenen Sauenanlage mit den daraus resultierenden Folgen für Mensch, Tier und Umwelt. Ziel deren Arbeit ist der Erhalt einer intakten und gesunden Umwelt für Mensch und Tier. Somit richtet sich das Engagement gegen die Erweiterung der Sauenanlage in Wellaune und sämtlicher damit im Zusammenhang stehender baulicher Maßnahmen, einschließlich der geplanten Errichtung einer Biogasanlage. Im Rahmen einer in den letzten Wochen durchgeführten Unterschriftensammlung dokumentierten bisher rund 300 Menschen aus den betroffenen Ortschaften und Siedlungen ihren Protest gegen das Vorhaben.